
Anlage zu GD 485/21 
 

 

  Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 18.11.2021 sind folgende schriftliche  
Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemeinderats 
beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des Gemein-
derats in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem 
sonstigen Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, 
oder deren Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon erle-
digt wurden: 
 

146 Malischewski, Kuntz, 15.11.21 
Lautsprecheranlage Friedhof Wiblingen 
Es wird beantragt, bei der nächsten Sitzung der Friedhofskommission am 
25.01.22 über die Anschaffung einer neuen Ton- und Mikrofonanlage (mit 
Headset) für den Wiblinger Friedhof zu beraten. 

 

Die Antragsteller erhielten am 09.12.2021 eine schriftliche Antwort. 

 

147 Dr. Roth, 18.11.21  
Obdachlose in Ulm 
Stadtrat Dr. Roth beantragt, das Projekt "Ulmer Obdach auf Rädern" im zu-
ständigen Ausschuss vorzustellen und die Wirtschaftlichkeit, Eignung und An-
schaffung einiger dieser Wagen zu prüfen. 

 

Stadtrat Dr. Roth erhielt am 22.11.2021 eine schriftliche Antwort. 

 

148 Nolle, Eichhorn, Faßnacht, 19.11.21 
Parksituation am Gemeindeplatz Söflingen 
Täglich parken unbelehrbare Autofahrer auf dem Gehweg im Bereich der An-
dienungsfläche. Es wird beantragt, den Gehweg deutlich mit Farbe oder einer 
entsprechenden Markierung kenntlich zu machen. 

 

Die Antragsteller erhalten eine schriftliche Antwort. 

 



  149 SPD, 26.11.21 
Untragbarer Händler auf dem Weihnachtsmarkt 
Es ist nicht hinnehmbar, dass sich einer der Weihnachtsmarktbeschicker in der 
Öffentlichkeit dahingehend äußert, dass er sich an praktisch keine der vorgege-
benen Regeln hält. Aus Sicht der SPD-Fraktion ist dieser Vorgang so schwerwie-
gend, dass zum Schutz der anderen Beschicker und der Gäste der Vertrag mit 
dem Beschicker sofort gekündigt werden muss. Da der Beschicker anscheinend 
auch in seinem Laden die vorgegebenen Regeln nicht einhält, muss umgehend 
der KOD einschreiten. 

 

Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

150 CDU/UfA, 24.11.21 
Aufgrund der zunehmend unzumutbaren Situation für Fahrradfahrer in Ulm 
durch Baumaßnahmen, Lücken im Streckennetz und Umleitungen, werden 
Maßnahmen zur Thematik "Störungsfreie Fahrradinfrastruktur" beantragt, ins-
besondere die umgehende Behebung der bestehenden Umleitungs- und 
Baustelleneinrichtung am Ehinger Tor, sodass weiterhin eine Durchfahrt mög-
lich ist. Die Verkehrssicherungspflicht ist hier nicht umgesetzt. 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

151 GRÜNE, 29.11.21 
Mehr Grün für die Stadt 
Es wird beantragt, die finanziellen und personellen Kapazitäten im  
Grünflächenamt sowie beim zentralen Gebäudemanagement aufzustocken, um 
Maßnahmen zur Entsiegelung sowie Dach- und Fassadenbegrünung zügiger 
und in größerem Umfang angehen zu können.  

 

Behandlung des Antrags im Rahmen der Haushaltsplanberatungen. 

 

152 GRÜNE, 29.11.21 
Einsteinplatz 
Es wird beantragt, eine kurzfristige Lösung mit Pflanzkübeln zu realisieren sowie 
Sitzmöglichkeiten und Fahrradabstellplätze umzusetzen.  

 

Behandlung im Rahmen der Haushaltsplanberatungen und zusätzlich erhält die 
die GRÜNE-Fraktion eine schriftliche Antwort. 

 



  153 GRÜNE, 29.11.21 
Personal Bautätigkeiten und Klimaschutz (SUB) 
Es wird beantragt, die personellen Kapazitäten im Bereich SUB aufzustocken 
und entsprechende Finanzmittel im Haushalt einzuplanen. 

 

Behandlung im Rahmen der Haushaltsplanberatungen und zusätzlich erhält die 
die GRÜNE-Fraktion eine schriftliche Antwort. 

 

154 GRÜNE, 29.11.21 
Parksuchverkehr in der Stadt vermeiden 
Es wird gebeten, eine Informationskampagne mit dem Ziel, die Innenstadt vom 
Parksuchverkehr zu befreien und die Autos stattdessen in die Tiefgaragen zu 
lotsen, auf den Weg zu bringen, ggfs. in Kooperation mit der Ulmer City. 
 
Behandlung im Rahmen der Haushaltsplanberatungen und zusätzlich erhält die 
die GRÜNE-Fraktion eine schriftliche Antwort. 

 

155 GRÜNE, 29.11.21 
Taktverdichtung abends 
Es wird beantragt, den Takt im ÖPNV auch abends auf 20 Minuten zu  
verdichten und entsprechende Finanzmittel im Haushalt einzuplanen 

 

Behandlung im Rahmen der Haushaltsplanberatungen und zusätzlich erhält die 
die GRÜNE-Fraktion eine schriftliche Antwort. 

 

156 CDU/UfA, 29.11.21 
Klimabeirat: Aufnahme des VCD 
Es wird beantragt, den Verkehrsclub Deutschland (VCD) mit einer Vertretung im 
Klimabeirat zu berücksichtigen. 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

157 Niggemeier, 12.10.21 
Impfaktion für Kinder ausweiten 
Es wird beantragt, zusammen mit dem DRK und dem Land Baden-Württem-
berg die Impfungen für die Altersgruppe U12 schnellstmöglich auf den Weg zu 
bringen. 

 

Stadträtin Niggemeier erhielt am 10.12.2021 eine schriftliche Antwort. 

 



 158 CDU/UfA, 29.11.21 
Es wird beantragt, die Maßnahme "Beteiligung der Sportvereine an den Hallen-
mieten" aus der Liste der Konsolidierungsmaßnahmen im Bereich Bildung und 
Soziales zu streichen. 
 

Der Antrag wurde im Rahmen der Haushaltsplanberatungen behandelt. 

 

159 CDU/UfA, 30.11.21 
Orientierungshilfe Sedelhöfe 
Es wird beantragt, die Beschilderung in den Sedelhöfen zu optimieren. 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

160 GRÜNE, 06.12.21 
Bebauung Ziegelländeweg - Im Gleisdreieck 
Es wird beantragt, die Entscheidung im Fachbereichsausschuss Stadtentwick-
lung, Bau und Umwelt am 14.12.2021 und im Gemeinderat am 15.12.2021 
abzusetzen und in einem gemeinsamen Verfahren mit Grundstückseigentümer 
und Bürgerschaft das Projekt weiterzuentwickeln. 

 

Die GRÜNE-Fraktion erhielt am 08.12.2021 eine schriftliche Antwort. 

 

161 GRÜNE, 06.12.21 
Wohnungs- und Obdachlosigkeit in der Pandemie 
Es wird beantragt, zeitnah geeignete Unterkünfte für Obdachlose während der 
kalten Jahreszeit unter Quarantänebedingungen bereitzustellen. Die Stadt soll 
im kommenden Jahr ein Konzept vorstellen, wie sie "Housing First" für Ob-
dachlose umsetzen will. 

 

Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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